
Resposta ao Requerimento nº 1715/2022
Autoria: MARCELO YOSHIDA
Assunto: Informações sobre CIPTEA's emitidas no Município.

Exmo. Sr.

FRANKLIN DUARTE DE LIMA
Presidente da Egrégia Câmara Municipal de Valinhos      

PAÇO MUNICIPAL – PALÁCIO INDEPENDÊNCIA – Rua Antonio Carlos, 301 – Centro – Valinhos – SP – CEP: 13270-005
Fone: (19) 3849-8000 – e-mail: imprensa@valinhos.sp.gov.br – Home Page: www.valinhos.sp.gov.br

Excelentíssimo Senhor Presidente,

Com nossos cordiais cumprimentos, e em resposta ao 

Requerimento em epígrafe, vimos transmitir-lhe as informações precedentes 

disponibilizadas pelas áreas competentes da municipalidade, solicitando 

sejam encaminhadas ao autor da propositura.

Sem mais para o momento, registramos protestos de elevada 

estima e consideração.

Valinhos, 21 de setembro de 2022.

LUCIMARA GODOY VILAS BOAS

                                      Prefeita Municipal



PREFEITURADE
VALINHOS 

CI nº 819/2022 - SAS

Valinhos, 15 de setembro de 2022.

Da: Secretaria de Assistência Social

Para: Departamento de Assuntos Institucionais/Secretaria do Governo

Ref.: Requerimento nº 1715/2022 (Proc. Administrativo nº 21871/2022)

Em atendimento à solicitação constante na CI 1101/2022 — DAI/SG, que

porta o Requerimento nº 1715/2022, de autoria do nobre Vereador Marcelo Yoshida, que

versa sobre CIPTEA's emitidas no município, informo o que segue:

1) Quantas Carteiras de Identificação da Pessoa com Transtorno do

Espectro Autista foram emitidas até a presente data?

R.: Temos a informar que, até a presente data, foram emitidas 69

CIPTEA's.

Sem mais para o momento, a disposição para outros esclarecimentos

que se fizerem necessários.     Co ARGEUALENCAR DA SILVA
Secretaria de Assistência Social

Secretário
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